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�è��̧ì�å�£�ô�ô�Ù�� �Ÿ�£�Ë�Ë�•�‹�Ñ�˜ ��̧£�Ò�ô�£
�‹�Ë�Ë�•��̧Ò�ô�£�è�Ò�Ù�� �Ÿ��̧� �Ù�¯ �Ò��̧� �™�Ë�‹�ì�ì�£�_
�� ��̧‹�ì�™�ù�Ò�� �è�‹�å�å�è�£�ì�£�Ò�ô�‹�Ò�ô�£�� ����̧£�Ò�£
�£�Ë�£�ô�ô�Ù�� �ô�è�‹�� ���‹�è��̧� �™�‹�Ò�Ÿ��̧Ÿ�‹�ô��̧� �Ÿ�‹�Ë�Ë�‹
�å�è�Ù�å�è��̧‹�� �™�Ë�‹�ì�ì�£�� �‹�Ë�Ë�Š��̧Ò��̧���̧Ù
�Ÿ�£�Ë�Ë�Š�‹�Ò�Ò�Ù�� �ì�™�Ù�Ë�‹�ì�ô��̧™�Ù�� �£�� �™�µ�¸
�Ù�ô�ô��̧£�Ò�£�� �Ë�‹�� �Ñ�‹�¯ �¯ ��̧Ù�è�� �å�‹�è�ô�£�� �Ÿ�£�¸
���Ù�ô��̧� ����̧£�Ò�£�� �ì�™�£�Ë�ô�Ù�� �™�Ù�Ñ�£
�è�‹�å�å�è�£�ì�£�Ò�ô�‹�Ò�ô�£��̀� �Ñ�£�Ò�ô�è�£�� ��̧Ë
�ì�£�™�Ù�Ò�Ÿ�Ù���™�Ù�Ò���å��̧þ�����Ù�ô��̧��ì���Ù�Ë�¯ �£����̧Ë
�è�ù�Ù�Ë�Ù���Ÿ��̧��‡����̧™�£� �̂_
�/�Ë���å�è��̧Ñ�Ù����̧Ò�™�Ù�Ò�ô�è�Ù���Ÿ�£�Ë�Ë�‹���� �Ù�Ò�ì�ù�Ë�ô�‹
�‹�Ñ�˜ ��̧£�Ò�ô�‹�Ë�£���ì��̧��ª���ì���Ù�Ë�ô�Ù���Ñ�‹�è�ô�£�Ÿ�¿
�ñ�®���Ù�ô�ô�Ù�˜ �è�£���ò�ð�ò�ô���£����̧��ì�£�ô�ô�£���è�‹�¯ �‹�����¸
�Ÿ�£�Ë�Ë�‹���� �Ù�Ò�ì�ù�Ë�ô�‹��̀���̧Ò�ì��̧£�Ñ�£���‹��̧��Ë�Ù�è�Ù
����̧™�£��̀� �µ�‹�Ò�Ò�Ù�� �Ÿ�£�™��̧ì�Ù�� ��̧Ò�ì��̧£�Ñ�£�� �Ÿ�¸
��̧Ò�™�£�Ò�ô��̧��‹�è�£�� �Ë�‹�� �è�‹�™�™�Ù�Ë�ô�‹
�Ÿ��̧®�®�£�è�£�Ò����̧‹�ô�‹�� �Ò�£�Ë�Ë�£�� �™�Ë�‹�ì�ì��̧_�� �� �Ë�Ë�‹
�®��̧Ò�£���Ÿ��̧��Ù�¯ �Ò��̧��Ñ�£�ì�£���™��̧��ì�Ù�Ò�Ù���ì�ô�‹�ô�¸
�Ÿ�£��̧��å�è�£�Ñ��̧��å�£�è���Ë�‹���™�Ë�‹�ì�ì�£���Ñ��̧¯ �Ë��̧Ù�è�£�`
��̧Ò���Ñ�Ù�Ÿ�Ù���ô�‹�Ë�£���Ÿ�‹����̧Ò�™�Ù�è�‹�¯ �¯ ��̧‹�è�™��̧��‹
�å�‹�è�ô�£�™��̧å�‹�è�£���™�Ù�Ò���£�Ò�ô�ù�ì��̧‹�ì�Ñ�Ù���‹
�ç�ù�£�ì�ô�Ù���å�è�Ù�¯ �£�ô�ô�Ù�_���� ��̧��ì�Ù�Ò�Ù���ì�ô�‹�ô�£
�å�£�è�Þ�� �‹�Ò�™�µ�£�� �Ÿ�£�Ë�Ë�£�� �å��̧™�™�Ù�Ë�£
�‡�å�ù�Ò��̧���̧Ù�Ò��̧� �‹�Ñ�˜ ��̧£�Ò�ô�‹�Ë��̧ �̂� �å�£�è�� �™�µ�¸
�Ò�Ù�Ò���ì��̧��ª����̧Ñ�å�£�¯ �Ò�‹�ô�Ù�_
�/�Ë���å�è�Ù�¯ �£�ô�ô�Ù���X�Ë�‹�ì�ô��̧™���®�è�£�£���µ�‹������̧ì�ô�Ù�`
�Ù�¯ �Ò��̧� �Ñ�£�è�™�Ù�Ë�£�Ÿ�¿�� �Ÿ�‹�� �Ù�ô�ô�Ù�˜ �è�£
�ò�ð�ò�ô��̀� ��̧� �è�‹�¯ �‹������̧� �Ÿ�£�Ë�Ë�‹�� �Ò�Ù�ì�ô�è�‹
�ì�™�ù�Ù�Ë�‹�� ��̧Ñ�å�£�¯ �Ò�‹�ô��̧� �‹�� �Ò�Ù�Ò�� �®�‹�è�£
�ù�ì�Ù�� �Ÿ�£�Ë�Ë�‹�� �å�Ë�‹�ì�ô��̧™�‹�_�� �Z�ù��̧Ò�Ÿ��̧� �Ë�‹
�Ò�Ù�ì�ô�è�‹�� �ì�™�ù�Ù�Ë�‹�� �£�� �Ë�‹�� �� �Ù�Ò�ì�ù�Ë�ô�‹
�µ�‹�Ò�Ò�Ù�� �è��̧™�µ��̧£�ì�ô�Ù�� �™�µ�£�� �Ù�¯ �Ò�¸
�è�‹�¯ �‹�����Ù�� �ô�ù�ô�ô��̧� ��̧� �Ñ�£�è�™�Ù�Ë�£�Ÿ�¿
�Ÿ�£�Ë�Ë�•�‹�Ò�Ò�Ù�� �ì�™�Ù�Ë�‹�ì�ô��̧™�Ù�� �å�Ù�è�ô�‹�ì�ì�£
�ù�Ò�‹���Ñ�£�è�£�Ò�Ÿ�‹���ì�£�Ò���‹���å�‹�™�È�‹�¯ ��̧Ò�¯
�Ÿ��̧��å�Ë�‹�ì�ô��̧™�‹�_��

�Ÿ��̧��_�Ù�®��̧‹���� �Ù�è�ô��̧Ò��̧��£���_�Ù�®��̧£���?��̧Ò�¯ �ù�£�è�è�¸ �ô

�_�Ù�Ò�Ù���ì�ô�‹�ô�£���‹�™�™�£�ô�ô�‹�ô�£�a���˜ �Ù�è�è�‹�™�™�£�`
�å�Ù�è�ô�‹���Ñ�£�è�£�Ò�Ÿ�‹���Ÿ��̧��å�Ë�‹�ì�ô��̧™�‹���Ò�Ù�Ò
�ù�ì�‹�� �£�� �¯ �£�ô�ô�‹�� �q�� �g�ù�å�å�£�è�� �‹�è�£�� �Ù
�ì�‹�™�™�µ�£�ô�ô��̧� �è��̧™��̧™�Ë�‹�˜ ��̧Ë��̧�̀� �å�£�è
�£�ì�£�Ñ�å��̧Ù�� �ç�ù�£�Ë�Ë��̧� �Ÿ�£�Ë�Ë�Š�/�=�� �� �� �q�� �™�Ù�Ò
�™�Ù�Ò�ô�£�Ò�ù�ô�Ù�� �ì�£�Ò���‹�� �å�Ë�‹�ì�ô��̧™�‹�_
�� �Ë�™�ù�Ò��̧� �£�ì�£�Ñ�å��̧� �Ÿ��̧� �Ñ�£�è�£�Ò�Ÿ�£
�¯ �ù�ì�ô�Ù�ì�£���ì�Ù�Ò�Ù�a���å��̧����£�ô�ô�£��̀��®�£�ô�ô�‹���Ÿ�¸
�ô�Ù�è�ô�‹��̀� �˜ ��̧ì�™�Ù�ô�ô��̧� �£�� �å�‹�Ò��̧Ò��̧_�� �L�ô�ô��̧Ñ�¸
�£�è�‹�Ò�Ù�� �‹�Ò�™�µ�£�� ��̧� �å�è�Ù�Ÿ�Ù�ô�ô��̧� �Ÿ�‹�Ë
�®�Ù�è�Ò�Ù�� ��̧Ò�� �ì�‹�™�™�µ�£�ô�ô��̧� �Ÿ��̧� �™�‹�è�ô�‹�`
�®�è�ù�ô�ô�‹�� �£�� �Ñ�£�è�£�Ò�Ÿ��̧Ò�£�� �™�Ù�Ò
��̧Ñ�˜ �‹�Ë�Ë�‹�¯ �¯ ��̧��Ÿ��̧��™�‹�è�ô�‹�_���F�Ù�Ò���£�è�‹�Ò�Ù
��̧Ò���£�™�£���‹�™�™�£�ô�ô�‹�ô�£���Ë�£���˜ �Ù�ô�ô��̧¯ �Ë��̧£�ô�ô�£
�Ÿ��̧� �å�Ë�‹�ì�ô��̧™�‹��̀� �Ë�£�� �Ë�‹�ô�ô��̧Ò�£��̀� �Ë�‹�� �™�‹�è�ô�‹
�ì�ô�‹�¯ �Ò�Ù�Ë�‹���£���ô�ù�ô�ô�£���Ë�£���Ñ�£�è�£�Ò�Ÿ��̧Ò�£
�™�Ù�Ò�� �å�‹�™�È�‹�¯ ��̧Ò�¯ �� �Ÿ��̧� �å�Ë�‹�ì�ô��̧™�‹�� �Ÿ�‹
�˜ �ù�ô�ô�‹�è�£���™�Ù�Ñ�£���å�‹�ô�‹�ô��̧Ò�£��̀��å�‹�ì�ô��̧Ò�£
�Ù���™�è�‹�™�È�£�è�ì�_��

�X�£�è�� �ç�ù�£�ì�ô�Ù�� �Ñ�Ù�ô��̧��Ù�� �Ë�£
�Ñ�‹�™�™�µ��̧Ò�£�ô�ô�£���Ÿ�£�Ë�Ë�‹���ì�™�ù�Ù�Ë�‹���£�è�‹�Ò�Ù
��̧Ò�ù�ô��̧Ë��̧����‹�˜ ��̧Ë��̧� �å�£�è�� �Ë�Š��̧Ò�ô�£�è�‹
�¯ ��̧Ù�è�Ò�‹�ô�‹�� �X�Ë�‹�ì�ô��̧™�� �%�è�£�£��̀� �£�™�™�£�ô�ô�Ù
�ç�ù�£�Ë�Ë�‹�� �Ÿ�£�Ë�Ë�£�� �˜ �£���‹�Ò�Ÿ�£�� �å�£�è�™�µ�¤
�£�è�Ù�¯ �‹���˜ ��̧™�™�µ��̧£�è�£���£���å�‹�Ë�£�ô�ô�‹���Ò�Ù�Ò
��̧Ò���å�Ë�‹�ì�ô��̧™�‹�_
�/�� �X�è�Ù�®�£�ì�ì�Ù�è��̧� �™��̧� �µ�‹�Ò�Ò�Ù�� �‹�Ò�™�µ�£
�è��̧™�Ù�è�Ÿ�‹�ô�Ù�� �Ë�•��̧Ñ�å�Ù�è�ô�‹�Ò���‹�� �Ÿ�¸
�™�Ù�Ò�ì�ù�Ñ�‹�è�£���Ë�‹���Ñ�£�è�£�Ò�Ÿ�‹���å�£�è�™�µ�¤
�£�ì�ì�‹�� �å�è�£����̧£�Ò�£�� ��̧Ë�� �™�‹�Ë�Ù�� �Ÿ�¸
�‹�ô�ô�£�Ò����̧Ù�Ò�£���Ÿ�ù�è�‹�Ò�ô�£���Ë�£���Ë�£����̧Ù�Ò��̧��£�Ÿ
�ª�� �ù�Ò�� ��̧Ñ�å�Ù�è�ô�‹�Ò�ô�£�� �Ñ�Ù�Ñ�£�Ò�ô�Ù�� �Ÿ�¸
�™�Ù�Ò�Ÿ��̧���̧ì��̧Ù�Ò�£���ô�è�‹���™�Ù�Ñ�å�‹�¯ �Ò��̧_
�_�Ù�Ò�Ù�� �ì�ô�‹�ô��̧� �å�è�Ù�å�è��̧Ù�� ��̧� �ì�£�ô�ô�£
�è�‹�¯ �‹������̧� �è�‹�å�å�è�£�ì�£�Ò�ô�‹�Ò�ô��̧� �Ÿ�£�Ë�Ë�‹
�� �Ù�Ò�ì�ù�Ë�ô�‹�� �™�µ�£��̀� ��̧Ò�ì��̧£�Ñ�£�� �‹��̧� �Ë�Ù�è�Ù
����̧™�£��̀� �µ�‹�Ò�Ò�Ù�� �™�Ù�Ò�ô�è�Ù�Ë�Ë�‹�ô�Ù�� �Ë�‹
�Ñ�£�è�£�Ò�Ÿ�‹�� �Ù�¯ �Ò��̧� �Ñ�£�è�™�Ù�Ë�£�Ÿ�¿�� �™�Ù�Ò
�™�Ù�ì�ô�‹�Ò���‹��̀� �ì�£�¯ �Ò�‹�Ò�Ÿ�Ù�� �ç�ù�‹�Ò�ô�¸
�è�‹�¯ �‹������̧� �‹���£�ì�ì�£�è�Ù�� �è��̧ì�å�£�ô�ô�‹�ô�Ù�� �Ë�‹
�è��̧™�µ��̧£�ì�ô�‹���‹�Ñ�˜ ��̧£�Ò�ô�‹�Ë�£�a���™�µ��̧��‹���£���‹
�Ë�‹���Ñ�£�è�£�Ò�Ÿ�‹���å�Ë�‹�ì�ô��̧™���®�è�£�£��̀��™�µ��̧��Ò�Ù�Ò
�™�£�� �Ë�Š�‹���£���‹�� �£�� �™�µ��̧� �Ò�Ù�Ò�� �‹���£���‹
�å�è�Ù�å�è��̧Ù���Ë�‹���Ñ�£�è�£�Ò�Ÿ�‹�_
�� �Ë�™�ù�Ò�£���ô�è�‹���Ë�£���‡�å��̧™�™�Ù�Ë�£���å�ù�Ò��̧���̧Ù�Ò�¸
�‹�Ñ�˜ ��̧£�Ò�ô�‹�Ë��̧ �̂� �å�£�è�� �™�µ��̧� �Ò�Ù�Ò�� �ì��̧� �ª
��̧Ñ�å�£�¯ �Ò�‹�ô�Ù�� �‹�� �å�Ù�è�ô�‹�è�£�� �ù�Ò�‹
�Ñ�£�è�£�Ò�Ÿ�‹�� �ì�£�Ò���‹�� �å�Ë�‹�ì�ô��̧™�‹��̀� �Ù
�å�è�Ù�å�è��̧Ù�� �‹�� �Ò�Ù�Ò�� �å�Ù�è�ô�‹�è�Ë�‹��̀� �ì�Ù�Ò�Ù
�ì�ô�‹�ô�£�a�� �®�‹�è�£�� �ù�Ò�� �™�‹�è�ô�£�Ë�Ë�Ù�Ò�£�� �ì�ù�Ë�Ë�‹
�è�‹�™�™�Ù�Ë�ô�‹�� �Ÿ��̧®�®�£�è�£�Ò����̧‹�ô�‹�� �Ù
�ì�™�è��̧��£�è�£�� �ù�Ò�� �è�‹�™�™�Ù�Ò�ô�Ù�� �™�µ�£
�è��̧¯ �ù�‹�è�Ÿ�‹�ì�ì�£�� �Ë�Š�‹�Ñ�˜ ��̧£�Ò�ô�£�� �£�� �ì�ù
�™�Ù�Ñ�£�� ��̧Ñ�å�‹�è�‹�è�£�� �‹
�ì�‹�Ë���‹�¯ �ù�‹�è�Ÿ�‹�è�Ë�Ù�_

�� �ù�Ò�ç�ù�£���è��̧™�Ù�è�Ÿ�‹���ì�£�Ñ�å�è�£���™�µ�£�a
�•�l �Ò���˜ �£�Ë�Ë�•�‹�Ñ�˜ ��̧£�Ò�ô�£����̧Ò��̧���̧‹���Ÿ�‹���ô�£�•�_
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�� �ù�è�‹�Ò�ô�£�� �ù�Ò�‹�� �¯ ��̧Ù�è�Ò�‹�ô�‹
�ç�ù�‹�Ë�ù�Ò�ç�ù�£�� �Ÿ��̧� �ì�™�ù�Ù�Ë�‹�� �‹�è�è��̧��‹�� �Ë�‹
�å�è�Ù�®�_�� �&�‹�Ë�‹�Ñ��̧Ò��̧� �£�� �™��̧� �Ÿ��̧™�£�a
�‡�_�£�Ÿ�£�ô�£����̧d� �̂� �™�Ù�Ò�� �ô�Ù�Ò�Ù
�å�£�è�£�Ò�ô�Ù�è��̧Ù�_���X�Ù��̧��™��̧��‹�Ò�Ò�ù�Ò�™��̧‹���™�µ�£
�™��̧��‹���è�£�˜ �˜ �£���®�‹�ô�ô�Ù�����£�Ÿ�£�è�£�����£�Ÿ�£�è�£
��̧Ë�� �®��̧Ë�Ñ�� �™�µ�£�� �‹���£���‹�� ��̧Ò�� �Ñ�‹�Ò�Ù
�ç�ù�‹�Ò�Ÿ�Ù���ª���£�Ò�ô�è�‹�ô�‹���£���ô�ù�ô�ô��̧��Ò�Ù��̧��™�¸
�ì��̧‹�Ñ�Ù�� �£�Ò�ô�ù�ì��̧‹�ì�Ñ�‹�ô��̧_�� �l �Ò�‹�� ���Ù�Ë�ô�‹
�Ñ�£�ì�ì�Ù���ì�ù����̧Ë���®��̧Ë�Ñ���‹�˜ �˜ ��̧‹�Ñ�Ù���™�‹�å��̧ô�Ù
�™�µ�£�� �ì��̧� �™�µ��̧‹�Ñ�‹���‹�� �‡�E�Ù�Ò�ù�Ñ�£�Ò�ô�ì
�E�£�Ò� �̂_
�/�Ë���®��̧Ë�Ñ���ª���‹�Ñ�˜ ��̧£�Ò�ô�‹�ô�Ù���Ÿ�ù�è�‹�Ò�ô�£���Ë�‹
�_�£�™�Ù�Ò�Ÿ�‹�� �¯ �ù�£�è�è�‹�� �Ñ�Ù�Ò�Ÿ��̧‹�Ë�£�`
�ç�ù�‹�Ò�Ÿ�Ù����̧Ë���è�£�¯ ��̧Ñ�£���Ò�‹����̧ì�ô�‹�����Ù�Ë�£���‹
�Ÿ��̧ì�ô�è�ù�¯ �¯ �£�è�£�� �ô�ù�ô�ô�£�� �Ë�£�� �Ù�å�£�è�£
�Ÿ�Š�‹�è�ô�£�_���� �Ò�ô�è�‹�Ò�Ù����̧Ò���¯ ��̧Ù�™�Ù���å�£�è�Þ���¸
�‡�E�Ù�Ò�ù�Ñ�£�Ò�ô�ì�� �E�£�Ò� �̂�̀� �™��̧Ù�ª�� �Ÿ�£�¸
�ì��̧¯ �Ò�Ù�è��̧� �™�µ�£�� �µ�‹�Ò�Ò�Ù�� �ì�ô�ù�Ÿ��̧‹�ô�Ù
�Ë�Š�‹�è�ô�£�� �å�£�è�� �ô�‹�Ò�ô�Ù�� �ô�£�Ñ�å�Ù�� �£�� �™�Ù�ì�¿
���£�Ò�¯ �Ù�Ò�Ù���™�µ��̧‹�Ñ�‹�ô��̧��‹�Ë���®�è�Ù�Ò�ô�£���å�£�è
�™�£�è�™�‹�è�£���Ÿ��̧��è�£�™�ù�å�£�è�‹�è�£���ô�ù�ô�ô�£���Ë�£
�Ù�å�£�è�£���Ÿ�Š�‹�è�ô�£�_��
�X�£�è���™�Ù�Ë�å�‹���Ÿ�£��̧��Ò�‹����̧ì�ô��̧��å�£�è�Þ���Ò�Ù�Ò
�è��̧£�ì�™�Ù�Ò�Ù�� �‹�� �è�£�™�ù�å�£�è�‹�è�£�� �™�£�è�ô�£
�Ù�å�£�è�£��̀��Ñ�‹���¯ �è�‹����̧£���‹���ù�Ò���Ë��̧˜ �è�£�ô�ô�Ù
�Ÿ�‹�ô�Ù�� �Ÿ�‹�� �ù�Ò�‹�� �Ÿ�Ù�Ò�Ò�‹�� �Ò�‹����̧ì�ô�‹�`
�è��̧£�ì�™�Ù�Ò�Ù���‹���ô�è�Ù���‹�è�Ò�£���ô�‹�Ò�ô��̧ì�ì��̧Ñ�£����
�å�è��̧Ñ�‹���™�µ�£�����£�Ò��̧ì�ì�£�è�Ù���˜ �è�ù�™��̧‹�ô�£�_��

�Ÿ��̧��� �£�Ò��̧ì���X�£�ô�è�£���£���?�ù�™�‹���&�µ��̧Ò�¸ �õ

�?�£�� �Ù�å�£�è�£�� ���£�Ò��̧��‹�Ò�Ù�� �‹�Ò�™�µ�£
�Ñ�‹�è�™�µ��̧‹�ô�£�� �™�Ù�Ò�� �Ÿ�£��̧� �ì�£�¯ �Ò��̧� �ì�ù�Ë�Ë�£
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